

DEUTSCHLAND




NH FORSTHAUS FÜRTH NÜRNBERG



Wake Up
To a Better
World

NH
HOTELES

The image shows an outdoor dining area at the NH Forsthaus Fürth Nürnberg. Several round tables are set with white tablecloths, white tableware, and yellow and white striped chairs. The tables are arranged on a paved patio area with some greenery and a building in the background.

NH FORSTHAUS FÜRTH NÜRNBERG

WO SICH
GEHOBENE
ANSPRÜCHE
WIE ZU HAUSE
FÜHLEN

WHERE
HIGHER
STANDARDS
FEEL AT
HOME

Willkommen im NH Forsthaus Fürth Nürnberg! Als Gast unseres Hauses können Sie viel erwarten: Genießen Sie in unserem niveauvoll eingerichteten Hotel bequemen Komfort in stilvollem Ambiente, kombiniert mit einer modernen technischen Ausstattung. Unsere 106 Hotelzimmer, 1 Suite und 4 Junior-Suiten sind auf Ihre individuellen Bedürfnisse zugeschnitten. Egal, ob Badezimmer mit speziellen Pflegeprodukten oder behindertengerechte Zimmer – hier findet jeder Gast, wonach er sucht.

Welcome to NH Forsthaus Fürth Nürnberg. As our guest, you can expect the best: enjoy the comforts that the hotel has to offer, surrounded by high-class furnishings and stylish ambience, combined with modern technical amenities. Our 106 hotel rooms, 1 suite and 4 junior suites are tailored to your needs. Whether special cosmetic products in your bathroom, or rooms for guests with disabilities: every guest will find what they are looking for.

WO ES
WIRKLICH
VIEL ZU
ENTDECKEN
GIBT



WHERE
THERE IS
SO MUCH
TO DISCOVER

Bei uns logieren Sie ebenso exklusiv wie verkehrsgünstig: Durch die ruhige Lage am Rande des Stadtwaldes sowie die gute Anbindung an die fränkischen Metropolen Fürth und Nürnberg ist unser Haus der ideale Ort für Geschäftsreisende. Darüber hinaus hält die Region noch weitaus mehr für Sie bereit: Gönnen Sie sich kulturelle Erholung in zahlreichen Museen, der kleinen Komödie Fürth oder erholen Sie sich aktiv auf dem unmittelbar am Hotel beginnenden Trimm-Dich-Pfad oder in unserem Beauty & Spa-Bereich mit Kosmetik, Massagen und einem Fitnessareal mit Blick über den Fürther Stadtwald.

Entfernung zum Flughafen / Distance to the airport: 12 km
Entfernung zum Bahnhof / Distance to the train station: 4 km
Entfernung zur Innenstadt / Distance to the centre: 4 km

Your accommodation at NH Forsthaus Fürth Nürnberg is as exclusive as it is accessible. With its calm location at the edge of Fürth Forest and easy access to the Franconian urban areas of Fürth and Nuremberg, the hotel is the ideal location for business travellers. The region has yet more to offer you. Enjoy its cultural history in the many museums. Theatre-goers can visit the Kleine Komödie Fürth. The "Trimm-Dich-Pfad" fitness trail caters for those preferring a more active form of recreation. Or enjoy our beauty and spa facilities with cosmetic salon, massage, and a gym with a view across Fürth Forest.

NH Forsthaus Fürth Nürnberg | Zum Vogelsang 20 | 90768 Fürth
T. +49 911 77988 0 | F. +49 911 72088 5
nhforsthausfuerth@nh-hotels.com





WO DIE
DETAILS DEN
UNTERSCHIED
MACHEN

Fühlen Sie sich wohl in einem geschmackvollen Mix aus hochwertigen Materialien und einer anspruchsvollen Ausstattung, die in jedem unserer geräumigen Zimmer und Suiten keine Wünsche offenlässt: Telefon, Kabel- und Pay-TV, ein Schreibtisch und WLAN sind genauso selbstverständlich wie eine gut sortierte Minibar oder der obligatorische Föhn.

WHERE THE
DETAILS
MAKE ALL
THE DIFFERENCE

Relax in a tasteful combination of high-quality materials and sophisticated furnishings which leave nothing to be desired. Each of our spacious rooms and suites features a telephone, cable and pay TV, a desk and WLAN, not to mention a well-stocked minibar and the obligatory hairdryer.

WO SICH DER
ALLTAG IN
WOHLGEFÜHL
AUFLÖST

Damit Sie gut in den Tag starten, bieten wir Ihnen täglich von 06.00 bis 10.00 Uhr ein umfangreiches Frühstücksbuffet. Genießen Sie außerdem endlose Sonntage und gönnen Sie sich die extralange Genießerzeit: Frühstück bis 12.00 Uhr und Abreise bis 17.00 Uhr. Tagsüber verwöhnen wir Sie in unserem Restaurant mit internationalen kulinarischen Köstlichkeiten und saisonalen Empfehlungen. Den Tag lassen Sie am besten in unserer Cocktailbar oder auf unserer Terrasse ausklingen.

Unser Wellnessbereich mit Saunalandschaft, Dampfbad, Fitnessraum mit Blick über den Fürther Stadtwald, Pool sowie Beauty & Spa-Bereich lädt auf insgesamt 1.000 m² zum Entspannen und Regenerieren ein.

WHERE THE
DAILY ROUTINE
VANISHES IN
WELL-BEING

To start your day well, our restaurant offers you a comprehensive breakfast buffet every day from 6:00 until 10:00 a.m. On Sundays, indulge yourself with our extended hours: breakfast until 12:00 noon, and departure until 5:00 p.m. During the day, our restaurant pampers your palate with international delicacies and seasonal recommendations. Where better to end your day than in our cocktail bar or on our terrace?

If that still isn't enough pleasure for you, our spa area with saunas, steam bath, the gym with its view across Fürth Forest, pool, and beauty area – 1,000 m² in total – invite you to relax and recuperate.



WO MEETINGS
ENTSPANNT
ZUM ERFOLG
FÜHREN



RELAXATION:
THE KEY TO
SUCCESSFUL
BUSINESS MEETINGS

Ob Tagung, Konferenz oder Geschäftstermin: 7 klimatisierte Tagungsräume für bis zu 280 Personen stehen Ihnen zur Verfügung. Mit gehobener technischer Ausstattung, flexibler Aufteilung, WLAN und Tageslicht. Und weil gute Geschäfte nicht nur die richtige Umgebung brauchen, haben wir innovative Gastronomiekonzepte entwickelt.

Ecomeeting: Gut zur Umwelt! Mit dem innovativen Veranstaltungsprodukt Ecomeeting garantieren wir den respektvollen Umgang mit Energieressourcen und die Nutzung von Produkten mit einem geringen Umwelteinfluss.

7 air-conditioned function rooms for up to 280 persons are available for your convention, conference, or business meeting, with superior technical features, adaptable dividers, WLAN and natural light. Good business needs more than just the right surroundings, so we have produced innovative catering schemes for you.

Ecomeeting: be gentle on the environment. With our innovative events product, Ecomeeting, we guarantee responsible use of energy resources, and that products of low environmental impact are used.

TAGUNGSRÄUME UND RAUMKAPAZITÄTEN / FUNCTION ROOMS AND THEIR CAPACITIES

Tagungsraum Function Room	Höhe (m) Height (m)	Fläche (m ²) Area (m ²)	Bankett Banquet	Block Imperial	Empfang Reception	Seminar Seminar	Theater Theatre	U-Form U-table	Kabarett Kabarett
1. Konferenzraum I	3,79	95,00	-	-	-	35	60	30	-
2. Konferenzraum II	3,79	66,00	-	-	-	25	40	20	-
3. Konferenzraum III	3,79	50,00	-	-	-	18	25	18	-
4. Konferenzraum IV	3,79	71,00	-	-	-	25	45	22	-
Räume I+II+III+IV	3,79	322,00	164	-	-	160	280	60	-
5. Konferenzraum VI	2,89	165,00	-	-	-	70	80	35	-
6. Konferenzraum VII	2,80	45,00	-	-	-	14	18	12	-
7. Konferenzraum VIII	2,80	155,00	-	-	-	20	40	24	-

106 Zimmer
1 Suite
4 Junior-Suiten
Telefon
Kabel- und Pay-TV
Internetzugang
WLAN
Minibar
Safe
Föhn
Frühstücksbuffet
Frühstück für Frühaufsteher

12-Stunden-Roomservice
Restaurant
Bar
Sonnenterrasse
Wellnessbereich inkl. Sauna,
Dampfbad, Pool und Fitnessraum
Beauty & Spa-Bereich
Fahrradverleih
7 Tagungsräume
(für bis zu 280 Personen)
Wäsche- und Reinigungsservice
Parkplatz
(kostenfrei)

106 rooms
1 suite
4 junior suites
Telephone
Cable TV and pay TV
Internet access
WLAN
Minibar
Safe
Hairdryer
Breakfast buffet
Breakfast for early risers

12-hour room service
Restaurant
Bar
Terrace
Spa area including sauna,
steam bath, pool and gym
Beauty area
Bicycle hire
7 function rooms
(for up to 280 persons)
Laundry and dry-cleaning service
Parking
(free of charge)

NH Information und Reservierung
NH information and reservations
T. +49 (0) 1807 64 46 14*

* 30 Sek. kostenfrei, danach 14 Ct./Min. aus
dem dt. Festnetz; Mobil max. 42 Ct./Min.

www.nh-hotels.com
www.facebook.com/nh.hoteles.de